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            AMICALE MODELISTE DE LA VALLEE DE L’HERAULT 

                                       Compte rendu de l’Assemblée Générale du 02 novembre 2012 

 

Membres présents : (17) Mr., WINCENTY S., GAURAT J., DEFORTERY F., AFFLARD J-L., BONNAL P,, 
BOUGETTE G., YGLESIAS L., VIDAL V., TIMON J.J., THEME P., ROUET R., BORT J., PEQUIGNOT L., VALERO 
A., BESCOND A., MAUGY P., MILLOT P.. 

Membres représentés :(4)FLAMME D., BLANC E., COMBES JC., CHAMAYOU P.    

Le Corum étant atteint l’ A.G. peut commencer.      Début de la séance : 18 heures 30  

   

RAPPORT MORAL : 

Après un mot d’accueil le Président fait une présentation résumée de l’activité du club en 2012. 

   Effectif en hausse avec plus de 68 membres, et délivrance de 15 pass terrains AMVH. 

   A ce sujet plusieurs adhérents présents, font remarquer la difficulté de savoir si quelqu’un qui 
n’est pas du club et qui vole chez nous, est titulaire du PASS. Un effort sera fait pour l’information des personnes 
extérieures au club par le biais de panneaux explicites et également par une information des clubs de la région. Le 
Président rappelle que le PASS doit être porté sur soi pour voler. 

   Le Président informe l’assemblée que la FFAM dans son désir de se moderniser, n’adresse 
plus les licences. Chaque licencié devra s’il le désire, se rendre sur le site de la FFAM « Espace licenciés » et 
imprimer la sienne. Pour les nouveaux adhérents, Pascal se propose d’ imprimer lui-même la 1ère. (Merci Pascal). 

   Manifestations 2012: Sur les 12 manifestations programmées pour 2012, seules 3 n’ont pas 
peu avoir lieu souvent à cause de la météo. A ce propos, Jacques GAURAT invitait les personnes intéressées par 
l’électrique, de venir tester leurs moteurs chez lui le dimanche matin. 

   Le Président détaille et commente le bon déroulement des manifestations, avec un satisfecit 
particulier pour l’Hydralagou des 6 et 7 octobre. Une météo favorable et une organisation sans faille sous la houlette 
de Guilhem BOUGETTE et son équipe. Désignée par l’ensemble des participants comme la plus grande 
manifestation hydravions, elle a drainé pas moins de 41 pilotes venus de toute l’Europe qui ont présentés plus de 60 
modèles. Bien entendu ce n’est pas le mauvais accueil du restaurant ou la tristesse du menu qui a pu enrayé 
l’ambiance extraordinaire du repas du samedi soir. Bravo à tous et rendez-vous l’an prochain au bord du lac mais 
ailleurs bien sur pour la soirée. 

   La journée des associations à quant à elle été l’occasion de présenter un très joli et très 
attractif stand, où la magnifique banderole offerte par Eric BLANC ne laissait aucune équivoque sur les activités du 
club, illustrées par de très jolies vidéos réalisées par Jean-Jacques, VOLKER et notre Président. Cette journée a vu 
venir moins de jeunes que l’an passé mais un plus grand nombre d’adultes prêts à sauter le pas.  

   Centre de formation : Le président décrit rapidement les divers achats de matériel et de 
modèles achetés durant l’année, à savoir : Calmato, HK 450, XTAZ, qui ont permis aux formateurs de lâcher en solo 
bon nombre de jeunes mais également de moins jeunes.. Fabien en profite pour raconter une anecdote concernant 
un stage cadeau offert pour un enterrement de vie de garçon avec à la clé de possibles inscriptions au club. 

   Il est fait mention également du dernier achat du club, à savoir un groupe électrogène de 
3800 watts qui va changer la vie de ceux qui organisent les rencontres et manifestations. 
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                         Achat du terrain : 

                         Le Président présente les conditions d’achat du terrain du Mas Audran : 

  Prix d’achat : 10 000.00 €  Participation FFAM : 5 000.00 € + 1 600.00 € frais notariaux 

  AMVH : 3 000.00 €  reste à trouver 2 000.00 €. 

   Le principe du prêt bancaire est réalisable mais assorti de nombreuses contraintes                  
( hypothèque du Vissou, caution du Président et un taux qui risque d’être dissuasif) 

   Jacques GAURAT à la possibilité de prêter la somme au taux de la Caisse d’Epargne (2 %). 
Jacques préconise également d’être patients et d’attendre les conclusions des démarches notariales surtout au 
regard de la SAFER et de NATURA 2000. Les lieux ou se trouve le terrain, abrite en fait l’Aigle de Bonelli, espèce 
protégée. 
  Le bilan moral est voté à l’unanimité. 

RAPPORT FINANCIER : 

 Lors de la présentation, Pascal souligne le fait que beaucoup de dépenses pour du matériel, 
des pièces de rechange pour tondeuse, des modèles destinés à la formation ne seront plus présentes sur le prochain 
bilan. Malgré tout  Pascal présente un bilan en équilibre et un bon équipement du club. 

 Toujours plein d’espoir, la demande de subvention à la municipalité à été portée à 500.00 €
    

  Quitus est donné à l’unanimité au trésorier pour son Rapport annuel.  

CALENDRIER DES MANIFESTATIONS : 

   Jacque GAURAT présente son projet d’organisation du championnat de France d’Electro 7 
(planeurs électriques 7 éléments) . Ce sera d’après lui la meilleure façon de renvoyer l’ascenseur à la Fédé en 
remerciement de son aide pour l’achat du terrain. D’un point de vue financier c’est une bonne affaire puisque la Fédé 
versera au club une subvention de 300 € . L’organisation de se championnat n’est pas une mince affaire mais 
Jacques fidèle à lui-même, va sérier toutes les questions et des réunions permettrons d’apporter des 
réponses.(toilettes, restauration, etc…) 

CALENDRIER 2013 : 

Samedi 2 mars 2013, Journée indoor au gymnase  ( Coordinateur fabien DEFORTERY ) 

Dimanche 28 Avril 2013, Manche Electro 7  ( Coordinateur Jacques GAURAT ) 

Jeudi 9 Mai 2013, Rencontre Vissou  ( Coordinateurs Jacques GAURAT, Pascal MILLOT ) 

Dimanche 26 Mai 2013, Hydravion ( Coordinateur AMVH ) 

 Dimanche 16 juin 2013, Journée AMVH et bourse d’échange (petites puces aéromodélistes) 

Dimanche 18 Aout 2013, rencontre Voilures tournantes ( Coordinateur Pascal MILLOT ) 

Samedi 7 Septembre 3013, Journée des associations Clermont l’Hérault 

Dimanche 22 Septembre 2013,  Journée AMVH 

Samedi 5 et Dimanche 6 Octobre 2013,  Hydralagou ( Coordinateurs Guilhem BOUGETTE, Pascal MILLOT ,Fabien 

DEFORTERY, Steeve WINCENTY )  Cette journée implique le plus possible d’aide de nos membres pour renouveler et 

même dépasser la réussite 2012. 
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RENOUVELLEMENT DU TIERS SORTANT du CONSEIL D’ADMINISTRATION : 

 

Le tiers sortant pour 2012 est composé de AFFLARD JL, COMBES JC et GAURAT Jacques. 

Les trois sortants étant à nouveau candidat et en l’absence de d’autres postulants, les trois 
volontaires sont élus à l’unanimité et de ce fait le Conseil d’administration est inchangé 

                BONNAL, BLANC, DEFORTERY,FEUILLET, MILLOT, WINCENTY. AFFLARD, COMBES, GAURAT 

La question de la démission de COMBES JC de son poste de secrétaire sera réglé lors d’une 
prochaine réunion du C.A.. 

QUESTIONS DIVERSES : 

 

Pascal fait un petit rappel sur la solidité d’un engagement pris vis-à-vis du club et admet qu’il vaut 
mieux ne pas s’engager que de ne pas assurer ce que l’on avait promis de faire. 

Fabien présente l’avion complet en ordre de marche donné par Luis YGLESIAS, pilier du club 
depuis sa création. Un grand merci à lui. 

C’est au tour de Guilhem de nous faire part de ses premières recherche pour une meilleure 
organisation du prochain Hydralagou (Bungalows au Campotel du Salagou, restaurant, avec salle de 80 personnes, 
de quoi faire oublier les déconvenues de cette année). 

  

A 22 h 00, en l’absence nouvelle question, la séance est levée par le Président qui nous convie 
malgré l’heure tardive, à lever le verre de l’amitié. 

 
 
 
 
 

 Pour Le Secrétaire, le trésorier       Le Président 
            Pascal MILLOT.                Steeve WINCENTY 

  

                                                                 


